

Der Rennhof

WALTER OEHRY

Zwischen Mauren und Schellenberg steht auch heute noch ein Bauernhof, der unter dem Namen «Rennhof» bekannt ist. Ortskundige wissen, dass dieser Hof seit sehr langer Zeit im Besitz der Öhri steht, die den Hausnamen «Wiessle» tragen. Bekannt ist auch, dass es sich um einen ehemals fürstlichen Lehenshof handelt. Darüber hinaus und besonders über die Zeit und die Umstände des Übergangs des Grundeigentums an die «Wiessle-Öhri» ist wenig bekannt. Es ist daher vielleicht von heimatgeschichtlichem Interesse, was aus alten Aufzeichnungen und Urkunden darüber zu erfahren ist.

